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Idées populaires et scientifiques pour et contre l’arbre

Peu de forestiers replantent l’arbre sur brûlis et peu d’agriculteurs le replantent dans les champs, selon l’idée rare que les récoltes sont un don de l’arbre. Peu de montagnards le replantent autour de villages et au bord de torrents, pour s’allier avec les dieux de la montagne, de l’eau et des champs : d’où d’anciens arbres et bois sacrés. Beaucoup de forestiers, agriculteurs, pasteurs et montagnards détruisent l’arbre sans le replanter, selon l’idée fréquente qu’il est l’ennemi de l’homme, confirmée par l’idée tirée de quelques données scientifiques dominantes prouvant que l’arbre vole l’eau et le sol aux champs. Ainsi l’agronome force l’agriculteur à raser l’arbre champêtre. Un arbre dénaturé remplace l’arbre champêtre dans l’esprit du citadin, qui se fait des idées noires jusqu’à croire que la déforestation est la cause majeure de la désertification. Beaucoup de données scientifiques négligées sur l’eau, l’air, le sol, l’arbre et l’herbe confirment l’idée rare et réfutent l’idée fréquente, ainsi que celle tirée de quelques données scientifiques dominantes. Alors jaillit l’idée sombre que raser l’arbre champêtre fait s’envoler l’eau et le sol, et donc que c’est l’une des causes majeures d’abord de désertification puis de déforestation et enfin de guerre ; et l’idée claire que replanter l’arbre champêtre redonne au sol l’eau et la fertilité jusqu’à reverdir le désert, et donc fait la paix.
Popular and scientific ideas for and against the tree

Few foresters replant the tree on burnt lands and few farmers replant it in the fields, according to the rare idea the crops are a gift of the tree. Few highlanders replant it around villages and on the banks of torrents, to ally with the gods of the mountain, water and fields : whence ancient holy trees and woods. Many foresters, farmers, shepherds and highlanders destroy the tree without replanting it, according to the frequent idea it’s the ennemy of man, confirmed by the idea drawn from some prevailing scientific data proving the tree steals the water and soil from the fields. So the agronomist compels the farmer to cut the field tree. An unnatural tree replaces the field tree in the mind of the townsman, who has a fit of the blues until he believes deforestation is the main cause of desertification. Many neglected scientific data on the water, air, soil, tree and grass confirm the rare idea and question the frequent idea, as also as the one drawn from some prevailing scientific data. Now the dark idea springs cutting the field tree causes the water and soil to fly away, and therefore it’s one of the main causes first of desertification then of deforestation and lastly of war ; and the clear idea the field tree gives the water and the soil richness again until the desert turns green again, and therefore makes peace.
